

jose.chesnoy@free.fr

01/10/2023 à 01:10

[INTERNET] avis concernant la consultation photovoltaïque "Brandes de la Carrière"

A l'intention du commissaire enquêteur

Monsieur, Je souhaite faire part de mon avis positif concernant la consultation photovoltaïque "Brandes de la Carrière", projet de Qair à Saint Benoit du Sault.

Ce projet donne des perspectives très attractives pour l'utilisation d'un domaine devenant sinon une friche industrielle.

Je suggèrerais que sur ce territoire d'élevage de l'Indre, le commissaire s'assure que le projet reste compatible avec un accompagnement d'Eco pâturage.

Cordialement.

José Chesnoy

13 rue Emile Guinnepain, Saint Benoit du Sault